

Confirman reclutamiento de menores por parte de las Farc y el ELN

El coronel José David Vásquez Acevedo afirmó que esta práctica es permanente en el sur de Bolívar.

El comandante de la Fuerza de Tarea Conjunta Marte, coronel José David Vásquez Acevedo, advirtió en RCN La Radio que la práctica del reclutamiento forzado de menores por parte del ELN y las Farc en el departamento de Bolívar es constante

De acuerdo con el coronel Vásquez, producto de la ofensiva que lidera el Ejército en esta zona del país, entre el 2014 y lo que va del 2015, han sido recuperados en combate 16 menores y otros cinco más se han desvinculado de estas organizaciones al margen de la Ley.

Aunque no hay cifras consolidadas sobre el número de menores que hacen parte de las filas de las Farc y el ELN, el coronel Vásquez sostuvo que niños, niñas y adolescentes además de recibir entrenamiento militar para el desarrollo de acciones de combate, también estarían siendo empleados para la realización de labores de inteligencia.

De acuerdo con el Ejército Nacional, Norosí, Arenal del Sur, Santa Rosa, San Pablo y Cantagallo, son los municipios del Sur de Bolívar donde más se evidencia el reclutamiento de menores.

En el caso del ELN, manifestó que el reclutamiento lo vienen realizando los Frentes Luis José Solano Sepúlveda, Alfredo Gómez Quiñónez, Édgar Amilkar Grimaldos Barón, y Héroes y Mártires de Santa Rosa.

Mientras que en las Farc, está siendo empleado por el Bloque Magdalena Medio, el Bloque Caribe, y los Frentes 37 y 24.

<http://www.rcnradio.com/locales/confirmar-reclutamiento-de-menores-por-partde-las-farc-y-el-eln-en-el-sur-de-bolivar/>